

ABSTRAK

Dian Susfa Annisa. 2021. Hubungan Kebiasaan Belajar dengan Hasil Belajar Siswa pada Pembelajaran Tematik Kelas IV SD Negeri Gugus II Kecamatan Payakumbuh Barat. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh masih terdapat siswa yang memiliki kebiasaan belajar yang tidak baik di rumah maupun di sekolah. Kebiasaan di rumah yaitu waktu belajar siswa yang tidak teratur serta rendahnya kebiasaan mengulang dan membaca buku pelajaran sedangkan di sekolah yaitu rendahnya konsentrasi siswa saat belajar di sekolah sehingga berdampak pada hasil belajar yang tidak baik pula yang diamati dari data Penilaian Akhir Semester terdapat 51,40% siswa memperoleh nilai tidak tuntas yaitu sebanyak 55 siswa dari 107 siswa. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat hubungan antara kebiasaan belajar dengan hasil belajar pada pembelajaran tematik siswa kelas IV SD Negeri Gugus II Kecamatan Payakumbuh Barat.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan menggunakan metode korelasional. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas IV SDN Gugus II Kecamatan Payakumbuh Barat yang berjumlah 107 orang siswa. Sampel dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas IV SD Negeri 26 Payakumbuh yang berjumlah 31 siswa. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu angket dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian terdiri dari uji coba instrumen dan analisis inferensial dengan bantuan *Microsoft excel* dan *SPSS V.16.0*.

Hasil penelitian diperoleh terdapat hubungan antara kebiasaan belajar dengan hasil belajar siswa pada pembelajaran tematik kelas IV SDN Gugus II Kecamatan Payakumbuh Barat. Hal ini dibuktikan dengan nilai $r_{hitung} > r_{tabel} = 0,437 > 0,355$ dengan taraf signifikansi 5% maka H_a diterima H_o ditolak, sehingga hipotesis menyatakan “terdapat hubungan antara kebiasaan belajar dengan hasil belajar siswa pada pembelajaran tematik kelas IV SDN Gugus II Kecamatan Payakumbuh Barat” diterima.

Kata kunci : Kebiasaan Belajar, Hasil Belajar, Tematik.